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令和６年度 地域支援事業に関するアンケートの結果（一部掲載） 

【訪問による相談について】    

〇気になる子どもが増えていると感じる昨今ですが、専門の先生の目で見ていただき関わり方等

の助言をいただけるのはとても有難いです。 

〇児童の実態に合わせた指導内容や保護者への働きかけの方策など、資料もご準備いただきなが

ら教えていただき、大変有り難かったです。教えていただいたことを参考に、児童への対応や

指導、保護者との面談に活かすことができました。ありがとうございました。 

〇より専門的な視点でアドバイスをいただき、支援方法の改善に向けて検討することができまし

た。個別の支援を必要とする生徒の特性をよく理解した上で、支援に当たっていきたいと思い

ます。 

〇特別支援学級担任として初めてなことが多く、どのように支援をすべきか悩むところもあった

が、適切な助言をしていただくことで、解決へのきっかけ作りとなった。また、支援学校とい

う専門的な学校についての話も、児童の今後の進路について考える上で非常に勉強になった。

今後も、支援で困っていることがあれば、お伺いさせていただき、支援方法を検討していきた

い。 

〇中学校での行動観察とそれに基づく相談をしていただきました。専門的な立場からの見立て、

今後の支援のあり方など、大変参考になりました。ありがとうございました。 

◆行動観察とそれに基づく相談を複数回行っていただけると、より助かります。 

◆中学校卒業後の進路やその後の進路などについて、アドバイスをいただけると助かります。今

後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

令和６年度は、延べ９２件の

教育相談及び４件の研修会等

を実施しました。以下は、御活

用いただいた方々からの御意

見等になります。次年度の事業

に参考にさせていただき、よりよ

い地域支援事業を展開してい

きたいと思います。 

〇：活用してみての御意見  

◆：今後の事業に対する御要望等 



 

 

 

 

 

 

【学校見学について】 

〇学校を見学させていただき、保育所で見ていた子どもたちのその後の姿を見ることができた。

保護者に説明する際にも具体的なイメージをもつことができた。 

〇高校訪問では、学校説明、施設見学などを丁寧に行っていただきました。ありがとうございま

した。 

〇中学部から入学するか、高等部から入学するのか検討するのにとてもよかったです。 

◆高等部の授業体験は今後もぜひ受け入れていただけるとありがたいです。  

         

【研修会について】 

〇就学に向けての支援や、就学後の子どもの姿と支援方法、就労に向けて等、子どものライフス

タイルが変化する見通しをもつことができた。 

〇「発達障害を有する児童生徒への支援」の講演会を聞き、自閉症スペクトラム児の特性を具体

的に学んだうえで、対応のポイントを押さえることができました。将来を見据えた支援につい

ても学ぶことができたので今後の関わりに活かしていきたいです。  

◆保護者支援について学べる研修会に参加したいです。 

◆夏の研修会は毎年参考になる内容で有り難く思っています。UDLについての講話があれば参加

したいです。 

◆卒業後の進路についてどんな道があるのか知りたいです。毎年夏に講演や研修会を開いてくだ

さっているのでありがたいですが、今後もこのような内容の研修会をお願いしたいです。 

◆保育現場で活かせる知識の向上や教諭一人ひとりのスキルを高めるための研修会参加をお願

いできたらと思います。 

         

アンケートに御協力いただきました皆様に、御礼申し上げます。 
本校のマスコット 

「やまりん」 


